
Caro Carlo 
Anzitutto complimenti per il tuo sito, molto utile per noi giocatori. La mia domanda:  

W N E S 
1* p 2** X 
X arbitro! 

1*: allertato = puo’ essere corto. 
2**: allertato= artificiale FM con o senza.   

L’arbitro s’informa di quanto successo e chiede a West perché ha fatto questa 
chiamata: West risponde che era distratto e che voleva forzare Est a chiarire la sua 
distribuzione. L’Arbitro stabilisce che viene applicato l’Art 36 che tratta il X 
inammissibile di W. Tale X viene cancellato, West puo’ fare la chiamata che vuole ed 
Est dovrà passare ogni volta che è il suo turno. L’Arbitro informa inoltre che potrà 
essere applicato l’Art 72 (consapevolezza di un possibile danneggiamento). 
Secondo te è corretta la decisione arbitrale? 
Grazie Antonio 

RISPOSTA: 
Ciao Antonio.  
L’intervento è corretto. Completiamolo dicendo che se EO diventeranno difensori si 
dovrà applicare anche l’art 26B. L’art 36B è chiaro ed esaustivo. 
Grazie e saluti. 
Carlo 


